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きるよう取り組んでいきたい。
■不育症（★1）の啓発
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Q震災支援で市の備蓄品を東北地方へ運
んだ際に、雨水の浸入による段ボールの
濡れが確認されたが備蓄品の管理体制は。
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んでいるが改築計画の策定の状況は。

と意見交換を行っていきたい。

直しがプランの目標達成に不可欠では。

営改善を着実に推進していきたい。

ンスペースでの開催も検討すべきでは。

■一時保育事業の拡大

という意見があるが、今後の計画は。

が必要だと考えるが、見解は。

市の身近な話題を扱う授業を行いたい。

社などと協議・連携を図っていきたい。

より安全・安定性を目指すものである。

★3 モントルージャズフェスティバル
スイスのレマン湖畔の町モントルー
で1967年にクロード・ノブス氏がス
タートさせたジャズフェスティバル
で、全世界から一流のアーティスト
が集まります。なお、23年11月22
～27日に川崎市内の各地で開催する
予定です。

Q白幡台地区での導入への取り組みは。

商店会や町内会と連携した取り組みは。
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